

Jahrgangstreffen zum 60-sten

Der Jahrgang 1946 traf sich zu einem Wandertag im Schwarzwald

Rebland-Kurier
13. 12. 2006

Gottenheim. „Dabei sein ist alles“ - dieses Motto hatten die Frauen und Männer des Jahrgangs 1946 über ihr Treffen zum 60-sten Geburtstag gestellt. Am vergangenen Samstag, 28. Oktober trafen sich die Schulkameraden von einst im Feuerwehrhaus, wo ihr Wandertag im Schwarzwald startete. Zum letzten Mal waren die Frauen und Männer vor 20 Jahren in so großer Zahl zusammengekommen; das 50-jährige musste ausfallen. Dieses Jahr hatte Dieter Hagios wieder die Organisation übernommen. Er konnte 14 ehemalige Schulkameraden beim Empfang im Gottenheimer Feuerwehrhaus begrüßen, die sich gerne zum Erinnerungsfoto aufstellten. Dann traten die Kameraden die Fahrt nach Seebruck an. Die sich anschließende Wanderung mit Einkehr im Krummenbachhof war für



Die ehemalige Kameraden freuten sich sehr über das Treffen. Foto: privat

die gut gelaunte Gesellschaft ein schönes Erlebnis. Viele alte Geschichten und Erlebnisse wurden hervorgekramt und Erinnerungen ausgetauscht. Von Aha aus traten die Gottenheimer Schulkameraden dann mit dem Zug den Rückweg nach Gottenheim an. Der Tag wur-

de beim Essen und gemütlichen Beisammensein im Gasthaus Krone beendet. Alle waren sich einig: Es war ein schöner Tag. Und auch die teilweise von weit her angereisten Kameraden bereuten nicht, den weiten Weg in die alte Heimat auf sich genommen zu haben. (RK)